



Super Nota

Psicometría

Lic. en psicología

Tercer Cuatrimestre

María de Lourdes Espinosa Monjaras

La prueba de casa-árbol-persona, en inglés House-Tree-Person (HTP), es una prueba proyectiva de la personalidad



fue ideada originalmente para evaluar el funcionamiento intelectual.

La creatividad artística representa una parte característica y fundamental de la personalidad individual.

Se cree que a través de dibujos los sujetos son capaces de expresar mejor los problemas inconscientes, dado que se trata de un proceso bastante primario



Es por este motivo que se utiliza mayoritariamente en la infancia, para que los más pequeños puedan expresar con sus dibujos lo que no son capaces de expresar con sus palabras.

El propósito principal de la HTP es medir aspectos de la personalidad de una persona a través de la interpretación de sus dibujos y las respuestas a las preguntas que se le van realizando durante el proceso.

Los dibujos proporcionan multitud de información relevante sobre el funcionamiento de un individuo, así como de su personalidad.

El test de HTP se evalúa tanto de forma cuantitativa objetivamente, como de forma cualitativa, algo más subjetivo.

*Psicoactiva.com.* (s.f.).

Rocher, K. (s.f.). *Manual interpretacion test.*